

16.01.2019 16:24

Pastorenwechsel in Pforzheim



Pünktlich zum neuen Jahr wechselte in der Volksmission Pforzheim der Pastor. Mit einem besonderen Gottesdienst wurde Matthias Brandtner zusammen mit seiner Frau Elke am 06. Januar eingesegnet. Das Ehepaar wurde nicht nur von der Volksmission, sondern auch von Vertretern anderer Pforzheimer Gemeinden mit Grußworten und guten Wünschen sehr herzlich willkommen geheißen.

Ein besonderer Moment war die Schlüsselübergabe, bei der Pastor Gottlob Ling, ehemaliger Pastor und Gründer der Volksmission Pforzheim, symbolisch einen Schlüssel an den frisch eingesetzten Pastor Matthias Brandtner übergab.

In seiner Predigt sprach Matthias Brandtner über Obed-Edom aus 1. Chronik, bei dem für einige Zeit die Bundeslade aufbewahrt wurde. Er ermutigte die Gemeinde, täglich die Gegenwart Gottes zu suchen, denn nur so kann Veränderung in den Herzen und in der Gemeinde möglich werden.

Im Anschluss an den Gottesdienst fand ein gemeinsames Gemeindeessen statt, bei dem weiter

die Freude über ein neues Pastorenehepaar geteilt wurde.

Die Volksmission gibt es schon seit über 60 Jahren in Pforzheim. Das Ehepaar Brandtner folgt dem Ruf nach Pforzheim und wechselt von ihrer letzten Station Nördlingen in eine neue Stadt. Sie freuen sich sehr auf ihre jetzt beginnende Aufgabe.

[Zurück](#)